

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра дипломатической и консульской службы**

Аннотация к дипломной работе

**МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ В
СФЕРЕ БОРЬБЫ С ОРГАНИЗОВАННОЙ ПРЕСТУПНОСТЬЮ**

Харфуш Низар Мохаммед

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент И.Н. Кузнецов

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объём дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трёх глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 53 страницы. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 50 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ОРГАНИЗОВАННАЯ ПРИСТУПНОСТЬ, РОЛЬ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ, МЕЖДУНАРОДНАЯ СОТРУДНИЧЕСТВО, ТОРГОВЛЯ ЛЮДЬМИ, НАРКОТАРГОВЛЯ, ТЕРРОРИЗМ.

3. Содержание работы

Объект исследования - взаимодействие Республики Беларусь с международным сообществом в области борьбы с организованной преступностью.

Цель исследования - рассмотреть сотрудничество международного сообщества по борьбе с организованной преступностью и определить место Республики Беларусь в нём.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные, общелогические, частнонаучные методы познания.

Полученные итоги и их новизна. Проанализировав международное сотрудничество Республики Беларусь по борьбе с организованной преступностью, можно сделать несколько выводов.

Республика Беларусь полностью осознаёт опасность организованной преступности, поэтому укрепляет международное сотрудничество с другими странами мира.

Государство принимает участие в международном сотрудничестве по борьбе с организованной преступностью. Данное сотрудничество осуществляется в трех основных формах: договорно-правовой, в рамках международных органов и организаций, а также в ходе межведомственного сотрудничества.

ANNOTATION

1 Structure and content of the thesis

The diploma work consists of the assignment for the thesis work, the table of contents, the abstract of the thesis work, the introduction, three chapters, conclusion, list of used literature. The total amount of work is 53 pages. The list of used literature takes 5 pages and includes 50 items.

2 List of keywords

ORGANIZED CRIME, THE ROLE OF THE REPUBLIC OF BELARUS, INTERNATIONAL COOPERATION, HUMANS TRAFFICKING, DRUG TRAFFICKING, TERRORISM.

3 The content of the thesis

The object of the study is the interaction of the Republic of Belarus with the international community in the field of combating organized crime.

The purpose of the study is to consider the cooperation of the international community in combating organized crime and determine the place of the Republic of Belarus in it.

Methods of research. The general scientific, general, private scientific methods of cognition are used in the work.

The results obtained and their novelty.

Having analyzed the international cooperation of the Republic of Belarus in the fight against organized crime, several conclusions can be drawn.

The Republic of Belarus is fully aware of the danger of organized crime, therefore it strengthens international cooperation with other countries of the world.

The state takes part in international cooperation to combat organized crime. This cooperation is carried out in three main forms: contractual and legal, within the framework of international bodies and organizations, as well as during interdepartmental cooperation.